

# L'ADEC-NS poursuit son chemin à l'international

*Depuis presque six ans, l'Agence pour le Développement Economique et Culturel Nord-Sud (ADEC-NS) œuvre pour le développement économique midi-pyrénéen à l'international. Elle offre aux entreprises et universités de la région l'opportunité de s'ouvrir à l'étranger grâce notamment à l'organisation de missions multisectorielles.*

## Une agence reconnue

Des dîners-débats auxquels participent des personnalités des mondes politique, économique ou universitaire, aux rendez-vous B to B organisés lors des missions grâce à un vaste réseau multisectoriel et international, l'ADEC-NS poursuit un but, celui de faire connaître l'autre pour mieux l'apprécier et ainsi, faciliter les échanges culturels et commerciaux. Sensible aux actions de l'ADEC-NS pour le développement des pays majoritairement du Bassin Méditerranéen, l'ONU l'a dotée du Statut Consultatif Spécial

auprès de son Conseil Economique et Social (ECO-SOC), et ce, à l'unanimité. Le rayonnement de l'ADEC-NS a également été remarqué par l'Union européenne puisque l'agence abrite depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2009 un Centre d'Information EUROPE DIRECT, véritable relais de l'UE auprès de tout public. En six ans, l'ADEC-NS a développé ses activités mais n'a pas perdu de vue son objectif principal : être à l'écoute des entreprises régionales et s'impliquer dans le développement économique régional et international.

## « Professionnalisme et convivialité »

L'ADEC-NS a fait de cette formule sa marque de fabrique. Le dynamisme de l'ADEC-NS transparaît notamment au travers de son Président, Monsieur Gilbert Salinas, dont Son Excellence Monsieur Bakhromjon Alov, Ambassadeur d'Ouzbékistan dit qu'« *il est un homme plein d'énergie [...] qu'il parle vite et qu'il agit vite* ». En témoigne la rapidité avec laquelle Monsieur Salinas et son équipe ont organisé une mission multisectorielle en Ouzbékistan. Sept mois seulement ont été nécessaires

pour contacter Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur d'Ouzbékistan en France, organiser sa venue (avec une délégation) dans la capitale Haute-Garonnaise et réaliser cette mission multisectorielle qui s'est déroulée du 28 mars au 1<sup>er</sup> avril 2010 en partenariat avec la CCI de Toulouse. Celle-ci a été l'occasion pour une trentaine de chefs d'entreprise et universitaires de rencontrer leurs homologues Ouzbeks et d'établir des partenariats économiques, culturels et institutionnels. Parallèlement à cette mission, l'ADEC-NS planifie la venue d'un ministre de la



Gilbert Salinas, Président de l'ADEC-NS

République arabe syrienne, toujours dans le cadre d'un dîner-débat à Toulouse. Cette visite pourrait également déboucher sur une mission

économique en Syrie. L'ADEC-NS poursuit son chemin à l'international...

S. A.